

rrrrr



# 恵み野西町内会 ふれあい通信

みんなで築く安全・安心な街”

令和5年4月1日発行  
 第4号 通巻第300号  
 発行者〈認可地縁団体〉恵み野西町内会  
 会長 武藤 光一  
 メール: megumino-nishi@topaz.plala.or.jp  
 HP:    
 TEL・FAX: 37-0486

## 入学おめでとうございます！

たかはし あきと  
高橋 明人 さん (西2丁目)

ふたつもり ゆうま  
二ツ森 悠真 さん (西2丁目)

すえなが いちか  
末永 一華 さん (西4丁目)

しばた れん  
柴田 蓮 さん (西4丁目)

すち いたる  
須知 至 さん (西4丁目)

もうり しゅんたろう  
毛利 駿太郎 さん (西5丁目)

ふかせ かな  
深瀬 夏那 さん (西5丁目)

かじはら りょうじ  
梶原 涼司 さん (西6丁目)

ほうじょう かずま  
北條 和真 さん (西6丁目)

まえかわ ともひろ  
前川 智洋 さん (西6丁目)

今年4月、西町内会会員である10名の児童が小学校へ入学します☆  
 たくさん遊んで、学んで、友達をふやして、元気に毎日を過ごしてください！  
 町内会は交通安全街頭指導等の活動で、子供たちを見守っていきます。

4月7日(金)に入学式を迎える上記10名の皆さんには、各地区の担当役員が順次ご自宅を訪問して、新入学祝い品と慶祝金をお届けします。

### 令和5年度町内会費を受領しました。



3月5日・12日の両日、恵み野西町内会館において、令和5年度の町内会費ならびに募金を受領しました。

会費納入と募金に御協力頂きました会員の皆さん、徴収をお願いした各班長並びに、取りまとめで会館までお持ちいただいた区長の皆さん、ありがとうございました。

下期分は、7月に取りまとめを予定しています。今回は上期分のみを納入した会員さん、居住区の区長・班長さんは今回と同様によりしくお願いします。

※3月のふれあい通信「町内会費及び募金へのご協力のおかげ」の中で、区長が取りまとめた会費と各募金を町内会へ納入する日程(3月5日と12日)が、各班の班長が会員宅へ集金のために訪問する日であると誤解を招く表現であったことをお詫びいたします。

# 令和5年度「第1回福祉委員会議」「第1回役員会議」開催

福祉委員会議

日時：3月20日(月)13時30分～

場所：恵み野会館

37名の福祉委員が出席しました。

主な内容は以下の通りです。

- ・今年度福祉委員確認⇒6名が退任し、新任者4名が加入。1名が班を移動(6丁目2班から1班へ)し、今年度は57名で活動します。
- ・ボランティア活動については今現在未定です。
- ・ゴミ袋配布事業⇒対象の70歳以上の会員さんが居住する世帯に『燃やせるゴミ用 20リットル』1袋(5枚)を6月に配布予定。(4～5月に班毎に班長会議を実施して準備をする。)



- ・長寿祝い品配布事業⇒75歳以上の施設入居者以外の町内会会員が対象。9月に商品券を配布予定。

他に、町内会親睦旅行については部長・副部長が内容・実施日等これから検討していく事、会議時には今年度はこれまで通りマスクの着用を励行する事を確認しました。

議題の検討終了後、各班に分かれ、担当する区域割りの検討・確認や情報交換等を行い、会議は1時間ほどで終了しました。

役員会議

日時：3月25日(土)10時～

場所：恵み野会館

全25区から区長23名が出席。(うち委任状3通)

今回の会議では、役員選考委員の選出、町内会行事の確認に続き、定例総会において検討課題となった「町内会運営における様々な課題」に対して、区長さんから意見を出して頂きました。会議の時間は1時間30分程でした。

## ・今年度の役員選考委員を選出

各丁目からそれぞれ2名、計12名を選出し、ここからさらに委員長1名と副委員長3名を選出しました。

## ・町内会の今年度の主な行事予定の確認

## ・西町内会の運営上の問題点の抽出

1丁目、2・3丁目、4・5丁目、6丁目の4グループに分け、用意した4つのテーマに沿って個人の意見を付箋メモ用紙に記入して1枚の模造紙にまとめ、グループごとに発表しました。この方法で枠にとらわれない様々な意見を集めることができました。

1. 区長・班長制度の問題点(基本輪番制だが、区長は区により異なり後任探しが大変)
2. 班割り、区割りの問題点
3. 区長・班長の担い手の問題点
4. その他、町内会運営面での問題点

ここで集められた意見は、定例総会后に立ち上げた町内会改革プロジェクトを進めるうえで、参考にさせていただきます。



# 恵み野西町内会館内部改修工事について(経過報告)

昨年秋に町内会館の外壁と屋根の塗装工事を終えましたが、内部の老朽化もすすんでおり、引き戸や窓の不具合や壁面クロスに痛みが現れていました。内部の改修については市の予算対象外ではありますが、このままでは使用に支障をきたす恐れもあるため、改修計画を立てて、今年度の定例総会に提案し承認されました。

## ー主な改修内容ー

- ・壁面クロスの張替え
- ・ホール並びに和室2部屋の窓枠の修理
- ・ホールの窓の網戸増設
- ・和室2部屋の天井クロスの張替え
- ・ホールと和室の間の引き戸開閉修理

3月上旬に着工して、なるべく会館の使用に影響のないように進めています。

窓周辺、和室とホールのクロス張替えは終わっています(3月末現在)が、玄関周りの壁張替えとホールと和室の間の引き戸修理が残っており、あと少し時間がかかります。



ホールの掲示板も新しくなりました

## 今年も「花の街・恵み野」の町づくりにご協力をお願いします

昨年は「ガーデンフェスタほっかいどう2022」の開催をきっかけに、会員の皆さんにもご協力いただき、「恵み野」の町の再整備を行いました。町の造成から年月が経ち、雑草や痛みが目立ってきた街路樹の根元や道路の縁石などを整備して新たに花を植えました。綺麗にした街を維持するために、今年も公共清掃にご協力をお願いします。1回目は6月4日(日)を予定しています。

また、昨年は着手できなかった箇所の整備も予定しています。昨年立ち上げた「町づくりボランティア」の皆さんにも引き続きお手伝いいただけると嬉しいです。



## 恵み野西むつみ会

### 《4月の行事予定》

- 13日(木) 恵老連 第1回理事会
- 14日(金) 令和5年度西むつみ会定期総会  
(催事例会)
- 25日(火) 恵老連 評議委員会
- 28日(金) 第2例会

新しい年度となり、この1年間健康長寿を祈り、明るく楽しい仲間づくりを目指しております。

会員以外の方の体験参加を歓迎し、お待ちしております。

西むつみ会 役員一同

### 緊急時見守り対応 連絡先

担当丁目	担当役員	民生委員
1丁目	吉田 37-0356	池田 37-3483
2・3丁目	武藤 36-6607	松谷 36-7883
4丁目		岩崎 29-4476
5丁目	坂上 36-5027	梶原 36-3916 (6丁目5・6区も)
6丁目	渡井 36-4292	橋本 37-0395 (1~4区のみ)

※個人情報取扱方針を遵守します。  
緊急を要すると感じた時はご連絡下さい。

## 《4月の行事予定》

行 事 名	日 時	備 考
新入学児童慶祝金・祝い品贈呈(厚)	1日から順次	地区担当役員がご自宅にお届けします。
資源回収(厚)	23日(日)	町内全域

【注】(厚)→厚生化部

## 寄付のご報告～「ウクライナ人道危機救援金」「トルコ・シリア地震救援金」

ウクライナ人道危機救援金 20,000円

トルコ・シリア地震救援金 20,000円

恵み野西町内会は3月17日、社会福祉協議会の窓口にて2件の寄付を納めました。それぞれ、ウクライナの人道危機対応や避難民を受け入れる周辺国とその他の国々における救援活動、今年2月6日に発生したトルコ・シリア地震の救援活動を支援しています。

## 2月資源回収売上報告 2月26日実施

品 名	回収量	単価	金 額
新 聞	5,270 kg	5	26,350
雑 誌	810 kg	3	2,430
段ボール	2,080 kg	4	8,320
雑 紙	520 kg	別途(市奨励金対象)	
牛乳パック	50 kg	5	250
び ん	33 本	3	99
鉄 類	0	2	0
アルミ缶	110 kg	30	3,300
古 着	20 kg	1	20
消費税			4,076
合 計			¥44,845

※3月の資源回収日は26日です。

## 令和5年度、金属類回収のお知らせ

今年も金属類の資源回収を実施します。5月22日(月)と10月3日(火)の2回を予定しています。

回収品目は前回と同じですが、来月のふれあい通信に掲載する予定です。(恵み野西町内会ホームページを見ることが可能であれば、昨年5月と10月のふれあい通信で確認することができます。)

毎月の資源回収と同様にゴミの削減にもなり、売上収入は町内会の貴重な財源になります。今年度もご協力をお願いします。



## ◇◇編集後記◇◇

3月13日からマスクの着用については個人の判断を基本とする事が周知されましたが、毎月の四役会議、正副部長会議や先日の福祉委員会議でも当面はこれまで通り着用を励行する事になりました。会館を利用する各サークルはそれぞれの判断にお任せしています。記入していただいていた使用者名簿も玄関のセットから外しましたが、入室前の手指の消毒や部屋の換気、人との距離を保つ等の基本的な感染症対策は、これまで通りお願いします。

という事で、13日以降もマスクを外している人は余り見かけていませんが、皆さんはいかがですか？気温が上がってくれば、屋外だけでも外す人が増えるかもしれませんが、黄砂や花粉とか人によってはマスクがあった方が良いでしょうね。

さて、今年の3月は暖かく雪解けも早かったですが、4月はどうでしょう？気温は高そうですが、日照時間は平年並みか少なめの予報です。桜の開花は1週間以上早くなりそうです。お見逃しなく！ (遠)

